



Jueves, 28 de Abril de 2005

universia.es

secciones

- Estudiantes
- Internacionales
- Investigación
- Cultura
- Internet
- Cooperación
- Política Univ.
- C.R.U.E.

- Dossier
- Archivo
- Fueron Portada
- Kiosko

- Videoteca
- Sala de prensa

- Gabinetes Univ.
- Revistas Univ.
- Radio y TV Univ.

- El Tiempo

28/4/2005

Elecciones en la CRUE

El Comité permanente convoca elecciones en la CRUE para elegir presidente el próximo 19 de mayo.

El actual Comité Permanente, que preside Juan Antonio Vázquez García, se presentará a la reelección para los dos próximos años.

La Asamblea General de la **Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas** (CRUE) elegirá al presidente y resto de miembros del Comité Permanente de la asociación, para los dos próximos años, el 19 de mayo en una sesión que se celebrará en la Universidad de Sevilla, a las 10:30h.



El Comité Permanente actual, que preside Juan Antonio Vázquez García (**Universidad de Oviedo**) y que integran los vicepresidentes Josep Ferrer Llop (**Universitat Politècnica de Catalunya**) y Ángel Gabilondo Pujol (**Universidad Autónoma de Madrid**), y los vocales David Aguilar Peña (**Universidad de Granada**), Esther Giménez-Salinas Colomer (**Universitat Ramon Llull**) y Jesús María Sanz Serna (**Universidad de Valladolid**), se presentará a la reelección para los dos próximos años.

El plazo

El plazo de presentación de candidaturas estará abierto desde mañana 28 de abril hasta las 14:00 horas del próximo 10 de mayo y la proclamación de las mismas se hará al día siguiente, el 11 de mayo. La campaña electoral durará siete días, del 12 al 18 de mayo. Las candidaturas han de contener la relación completa de candidatos al Comité Permanente.

La Asamblea General es el órgano supremo de gobierno de la CRUE y está compuesta por los rectores de las universidades asociadas. El Comité Permanente es el órgano de representación que gestiona y representa los intereses de la asociación, de acuerdo con las disposiciones y directivas de la Asamblea General.



especial



XML Crónica XML

Haz página de inicio

Buscar en Crónica

Envía tu opinión

- Mis noticias **NEW!**
- Envía tus noticias
- Crónica en tu web
- Noticias de tu Universidad

El País Universidad

El Mundo Universidad

Boletines Universia Wharton

Cruce Noticias

Cuib Noticias



Las universidades en la sociedad del conocimiento



AEC
Asociación Española de Científicos

Proyectos Científicos

Noticias Relacionadas

[26/03/2003]

IGNACIO BERDUGO DEJA LA PRESIDENCIA DE LA CRUE

El rector en funciones de la Universidad de Salamanca anunció que dejará el cargo al frente de la Conferencia de Rectores aunque los estatutos le permitan agotar su mandato. Berdugo condenó además, en nombre de la CRUE, la guerra de Irak por "ilegal e ilegítima" [+]

[25/03/2003]

Ignacio Berdugo deja la presidencia de la CRUE

El rector en funciones de la Universidad de Salamanca ha anunciado que dejará el cargo al frente de la Conferencia de Rectores aunque los estatutos le permiten agotar su mandato. Berdugo ha condenado además, en nombre de la CRUE, la guerra de Irak por "ilegal e ilegítima" [+]

[22/10/2004]

Reunión entre Zapatero y la CRUE

La CRUE se reunió con José Luis Rodríguez Zapatero para abordar la reforma de la LOU. [+]

[03/09/2004]

Encuentro de la CRUE en la UIMP

Universidad Internacional Menéndez Pelayo

La CRUE organizó el encuentro Las universidades en la sociedad del conocimiento: Hacia un pacto de Estado. [+]

[09/11/2003]

LA CRUE HACE UNA ASAMBLEA GENERAL

La CRUE pide cambiar el sistema de habilitación del profesorado por ser muy 'costoso e ineficiente' [+]

Comenta la noticia

Nombre: E-mail:

Comentario:

enviar >

borrar >

esríbenos... Ventanilla única

Con el mecenazgo del Grupo Santander